

龍勢



自立 共生 郷土愛

～笑顔 輝く子～

藤枝市立朝比奈第一小学校

令和5年度 学校だより

令和5年6月16日 第5号

「授業を見合う週間」を行っています！

（研修主任から昼の放送で子供たちに伝えました）

運動会では、みんなが力いっぱい、自分の力を出し切り、**一人一人の笑顔輝く運動会**になりました。先生は6年生が全力で競技に向かったり、下級生をまとめたりしている姿がとてもカッコよかったなと思いました。

運動会は終わりましたが、実は毎日の学校生活の中でも一人一人がクラスの中で「**笑顔輝く**」時間が一日に5～6時間あります。いつだと思いませんか？それは「**授業**」です。

5月に、先生達みんなで6年生の算数の授業を見に行ったことがありました。6年生の一人が「ぼくはこう思ったんだけど・・・。」と友達と違う自分の考えを発表した時、その他の6年生が「〇〇さんの言っていることは、リトルますを使うとこうなんじゃない？」「わたしはこうだと思う。」と次々につぶやきながら、〇〇さんの考えをわかろうとして聴いていました。その姿がさすが最上級生だと思いました。

クラスのみなでつくっていく授業をととても素敵だと思いませんか？授業中に先生に答えやり方を教えてもらうことで、わからなかったことが、わかるようになることはあります。でも、「どうしてそうなるのかな？」「友達の言ったことって今考えていることと、どうつながるのかな？」と考えながら自分たちで授業を進めていくと、勉強している内容が本当によくわかって、時間がたっても忘れないのです。6年生の授業を紹介しましたが、他の学年の授業はどうでしょうか。朝一小のみなさんは授業で、「仲間を大切にしたらどんな聴き方をしている」でしょうか。

他の学年に授業を見に来てもらうことで、自分たちの授業のよさが見えてきます。そこで、21日（水）まで、「授業を見合う週間」としました。授業を見合う週間を通して、自分たちの授業がよりよくなるといいですね。

※次ページに、朝比奈第一小学校のめざす授業を掲載します。

猛暑期間中における登下校中のヘルメット着用について

現在、交通安全の視点から、子供たちはヘルメットを着用して登下校しています。これから暑くなってくると、登下校中の熱中症も心配されます。

登下校中に、熱中症等心配される際には、帽子をかぶって登下校してもかまいません。地震や火事等の際ヘルメットを着用しての避難が安全のため、帽子で登校した場合は、防災頭巾等、頭部を保護するものを学校に置いておけるようご準備ください。各家庭でお子さんの安全を最優先に、総合的にご判断してください。



笑顔輝く子

「わかった!」「できた!」で
学びの笑顔を目指す

主体的な学び

研修テーマ

「自ら考えつなげ 深める」

～ 対話によって深まる授業 ～

R5

授業で

個別最適な学び

課題を自ら見つけ、納得するまで追究する
仲間とかかわるよさを実感して

積極的にかかわろうとする

学びの見通しをもって取り組む

協働的な学び

人を育てる

・笑顔あふれる学級 ・あたたかな人間関係